

Una invitación a la participación

PALACIO DE CONGRESOS



Queridos compañeros y compañeras:

El 7º Congreso Jurídico de la Abogacía Malagueña, un año más, comienza con la presentación a sus protagonistas, los letrados y letradas.

Nuestro Congreso, que en esta nueva edición cumplirá un lustro en el formato de congreso científico, se está convirtiendo en uno de los grandes valores de la abogacía ante nuestra sociedad y, desde luego, un hito en la formación continua de los que participamos en él.

Este año, la sede del Congreso será el Palacio de Ferias y Congresos de Torremolinos, los días 20 y 21 de octubre, lo que fortalece la idea de que podamos celebrarlo en toda la provincia.

El valor formativo de sus sesiones no deja lugar a la duda; las 21 secciones en la que se divide, cubren la mayor parte de las materias a las que diariamente prestamos atención en nuestros despachos.

La imagen que transmitimos a la sociedad, el de una abogacía ocupada en el estudio de los problemas que normalmente afectan a los ciudadanos, debatiéndolos y analizando soluciones en derecho, es realmente importante para la consideración social de nuestra profesión.

Por eso me permito pedirlos que participéis, seguro de lo atractivo de su contenido y lo gratificante que resulta el encuentro con tantos cientos de compañeros durante esos dos intensos días.

Anticipadamente, gracias y un fuerte abrazo.

**Manuel Camas Jimena.
Decano del Colegio de Abogados de Málaga**